

Dra. María López

Licenciada en Filología Hispánica por la Universidad de Granada; doctorada (con Mención de Doctorado Europeo) y con un Máster en Estudios Superiores de Lengua Española, por esta misma institución. Profesora titular adscrita al Departamento de Didáctica de la Lengua y Literatura de la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de Melilla, campus de la UGR, donde, además de impartir docencia en titulaciones de grado y posgrado, ha ostentado diversos cargos de gestión (en la actualidad, como vicedecana de Estudiantes, Extensión Universitaria e Internacionalización). Ha realizado varias estancias de investigación en universidades nacionales e internacionales, donde también ha impartido docencia en enseñanzas de Grado y Posgrado —Universidad Autónoma de Madrid, Università degli studi di Milano, Universiteit Utrecht; University of Graz; Jagiellonian University; Università degli studi di Torino; Univesità degli studi di Verona; National University of the South (Argentina)—.

Es miembro del grupo de Investigaciones Histórico-Lingüísticas y Dialectales (HUM 278); ha participado en varios proyectos I+D+i —el último vigente: Hispanae testium depositiones. Las declaraciones de testigo en la historia de la lengua española (1492-1833) (FF12017-83400-P)—; y forma parte de la Unidad científica de Excelencia Crítica, Lenguas y culturas en Iberoamérica (Iber-LAB-UGR). Ha pronunciado varias conferencias en ámbito nacional e internacional, ha intervenido en numerosos encuentros y es autora de publicaciones vinculadas con sus principales líneas de investigación (historia de la lengua, lexicografía, lexicografía) y las siguientes temáticas: léxico militar, formas y fórmulas de tratamiento desde una perspectiva diacrónica y cuestiones de normativismo lingüístico.

En cuanto a la gestión, además de formar parte de la Junta directiva de la Asociación AJIHLE, ha desempeñado el cargo de Directora del Gabinete de Orientación Universitaria; el de Vicedecana de Investigación y Relaciones Internacionales y el de Vicedecana de Estudiantes, Extensión Universitaria e Internacionalización, siempre en la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de Melilla.